



C'est un immense plaisir d'accueillir dans la région Centre-Val de Loire la demi-finale du Championnat de France de Cross-country à Romorantin-Lanthenay où nous auront la joie d'y retrouver nos amis des Pays de la Loire.

Cette organisation portée par l'Athlétisme Club Romorantinais avec le concours du Comité du Loir-et-Cher et la Ligue du Centre-Val de Loire, se déroulera, comme en 2018, dans le magnifique parc du Château de Beauvais.

Ce rendez-vous solognot sera probablement, pour une majorité d'athlètes, le point final de la saison de cross-country, laissant les meilleurs aller en découdre aux Championnats de France qui se dérouleront, cette année à CHALLANS, en terre vendéenne, le premier week-end de Mars.

Gageons que cette demi-finale risque d'être difficile, sur un terrain gras et accidenté, mais ce sera, pour tous les athlètes de nos deux Ligues, l'occasion de faire briller les couleurs de leurs Clubs respectifs.

Tout sera mis en œuvre par accueillir athlètes, dirigeants, entraîneurs et spectateurs dans les meilleures conditions et réussir, ensemble, ce bel évènement de notre athlétisme interrégional.

Au 9 février, sportivement.

Dominique PLÉE

Président de la Ligue du Centre-Val de Loire d'Athlétisme.